



2 Pièces

60 m²

Réf. 87030443

950 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)


POLO PROPERTIES
INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75116 - Chaillot- Au rez-de-chaussée d'un immeuble de très haut standing aux parties communes remarquablement entretenues, un appartement de caractère qui séduit par son élégance classique et ses volumes généreux. La pièce de réception de près de 60m² bénéficie d'une très belle hauteur sous plafond de plus de 3 mètres, sublimée par un parquet ancien, de délicates moulures et deux superbes miroirs trumeau qui confèrent au lieu une atmosphère résolument parisienne. Deux grandes fenêtres baignent l'espace de lumière et mettent en valeur les volumes de réception. La cuisine ouverte, ...

Paris 75116 - Chaillot- On the ground floor of a very high-standing building with remarkably well-maintained common areas, a character apartment that appeals with its classic elegance and generous volumes. The reception room of nearly 60m² benefits from a very beautiful ceiling height of over 3 meters, enhanced by an old parquet floor, delicate moldings, and two superb trumeau mirrors which give the place a distinctly Parisian atmosphere. Two large windows flood the space with light and highlight the reception volumes. The open kitchen, with a small friendly bar, harmoniously integrates into ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

